



¿ADIÓS GUBERNATURA?

Este fin de semana el senador emecista, **Luis Donald Colosio**, puso fin a la posibilidad de contender en **2027** por la **gubernatura de Nuevo León**.

Colosio de plano se descartó durante la inauguración -con un año de retraso- de su **Casa Ciudadana**, donde habrá de atenderá a gente que le plantee inquietudes.

Al evento acudieron medio gabinete estatal y todos los diputados federales emecistas, con excepción de **Iraís Reyes**, quien dicen está vetada de los eventos de Colosio Riojas, ¿será?

Volviendo al tema, ayer de plano se descartó para la gubernatura, al considerar que deben competir solo mujeres y que tampoco sea heredado el cargo entre familiares.

No obstante, la Constitución establece que cualquier ciudadano (a) puede buscar cualquier cargo de elección, si sus derechos se encuentran intactos.

EL ESPACIO AÉREO

El accidente del sábado, en el que una **avioneta** se estrelló

en **García** y dejó como saldo la muerte de dos personas, entre ellos el de la conductora de televisión, **Débora Estrella**, exhibe la **falta de regulación** adecuada por parte de las autoridades competentes en torno al vuelo de aeronaves en la zona metropolitana.

Sobraron videos de vecinos de García que se quejan de que en esa área hay quienes realizan piruetas en aviones pequeños, aunque seguramente no es el caso de la avioneta donde viajaba Estrella, dadas las características de la aeronave.

Sin embargo, hay otro video donde se aprecia que, segundos antes del impacto, cerca del vuelo de esa avioneta también sobrevolaba un helicóptero que, incluso después del incidente, aterriza -quizá para ayudar-, sin embargo, hay quienes creen que el viento que generan las hélices del **helicóptero** pudieron ocasionar **turbulencia** a la **avioneta**, y posteriormente sobrevino el accidente, hecho que deberán analizar los especialistas, sin embargo, por ello es necesario regular bien el **tráfico aéreo** a nivel local.



FOTO: CUARTOSCURO

El senador Luis Donaldo Colosio Riojas descartó completamente que vaya a buscar la gubernatura de NL en 2027.